



CONFERENCE DE PRESSE DU MARDI 30 OCTOBRE 2012

Le contexte actuel où une perception de recrudescence des phénomènes de corruption est en train de s'installer dans l'opinion, tandis que plusieurs hauts responsables et acteurs politiques ont manifesté à l'occasion de discours et autres interventions leur volonté de lutter contre la corruption, il appartient au BIANCO (Bureau Indépendant Anti-Corruption) de faire connaître au plus grand nombre la situation actuelle dans la mise en œuvre du programme de lutte contre la corruption.

TABLEAU RECAPITULATIF DES DOLEANCES

